

Ressort: Finanzen

Talanx kommt vorerst nur in den SDAX

Frankfurt/Main, 05.12.2012, 22:24 Uhr

GDN - Die Aktien von Talanx werden am 27. Dezember 2012 in SDAX aufgenommen. Das teilte die Deutsche Börse am Mittwoch mit.

Die Papiere von Constantin Medien müssen den Index dafür verlassen. Zuvor war spekuliert worden, dass die Aktien von Praktiker weichen müssen, die Baumarktkette bleibt aber verschont. Im Dax, MDax und TecDax bleibt alles beim alten. Talanx ist nach der Allianz und Munich Re/ERGO der drittgrößte deutsche Versicherungskonzern und die elftgrößte Versicherungsgruppe in Europa. Das Unternehmen ist in mehr als 150 Ländern aktiv. Größter Eigentümer ist der HDI-Versicherungsverein auf Gegenseitigkeit, der im Wesentlichen als Eigentümergesellschaft des Talanx-Konzerns fungiert. Das Unternehmen hatte sich auch Hoffnungen auf eine Aufnahme in den MDax gemacht, allerdings vorerst vergeblich. Der nächste Termin für die planmäßige Überprüfung der Aktienindizes der Deutschen Börse ist am 5. März 2013.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-3611/talanx-kommt-vorerst-nur-in-den-sdax.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com